

4月 15-21 日

## 詩編 29-31 編

108 番の歌と祈り | 開会の言葉（1分）竹林 直毅 | 長谷川 貴史

### 神の言葉の宝

1. 矯正は神の愛の表れ（10分）田中 慶一

ダビデがエホバに従わなかったため、エホバは顔を隠した。 (詩 30:7。洞-1 556)

悔い改めたダビデは、エホバに恵みを願い求めた。 (詩 30:8)

エホバの怒りがずっと続くことはなかった。 (詩 30:5。塔 07 3/1 19 ページ 1 節)

詩編 30 編に記されているのは、ダビデが人口調査の罪を犯した後のことなのかもしれない。 (サム二 24:25)



じっくり考えてみよう 重大な罪を犯した人にとって、排斥による矯正はどのようにためになるか。その人は心から悔い改めていることをどのように示せるか。 (塔研 21.10 6 ページ 18 節)

2. 宝石を探し出す（10分）阿部 直生

詩 31:7 あなたの揺るぎない愛を大いに喜ぶ。あなたは私の苦悩を見た。私がひどく苦しんでいることを知っている。

苦しい状況にある時、この聖句からどんな励みが得られるか。 (塔般 23.1 6 ページ 3 節)

祈るとエホバを一層身近に感じます。次のように祈った詩編作者と同じ気持ちになるかもしれません。「あなたは私の苦悩を見た。私がひどく苦しんでいることを知っている」。 (詩編 31:7) エホバが私たちの状況に気付いていることを知っているだけでも、つらい時期を乗り越える上で大きな助けになります。とはいって、エ

ホバは単に気付いているだけではありません。ほかの誰よりも私たちが経験していることを理解していく、聖書から慰めや励ましを得られるよう助けてくれます。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。イエスが亡くなられる直前に詩編 31:5 を引用したように 31:1-22 節のほとんどはイエスの救いを求める祈りのように聞こえるが最後の 23-24 節だけは、エホバの民に対する励ましの言葉になっている。贖いに示されるエホバとイエスの大きな愛は、人類の救いや幸福を求めていて、やはり私たちが宣教に熱心であるように励まされた。

3. 聖書朗読 田中 克彦 教 10 (4分) 詩 31:1-24 (教励 第 10 課)

## 野外奉仕に励む

4. 会話を始める 星 佳代 愛込 5-3 大谷 恵美子

(1分) 公共エリア伝道。忙しい人に簡潔に話す。 ([愛込 レッスン 5 ポイント 3](#))

5. 会話を始める 平山 優子 愛込 3-3 田中 麻美子

(3分) 日常生活で。子育て中の母親に子供向けの動画を見せる。ほかの動画を見つける方法も伝える。 ([愛込 レッスン 3 ポイント 3](#))

6. 再び話し合う 枝並 真菜 愛込 8-3 奥村 由美

(3分) 公共エリア伝道。以前聖書レッスンを断った人にもう一度勧める。 ([愛込 レッスン 8 ポイント 3](#))

7. 教えて育てる 米山 英行 教 6 星 拓哉

(4分) 暮 レッスン 14 ポイント 5 (教励 第 6 課)

## クリスチヤンとして生活する

### 45 番の歌

8. 「信仰を持てる理由 神の愛に」 大谷 正 (7分) 討議。動画を再生する。次の質問をする。この経験談から神の愛についてどんなことを学べるか。

エホバからどれほど離れても、エホバは私たちを助けたいと思い、見捨てず必要な援助を差し伸べてくださる。私たちも諦めずにエホバの愛について、全ての人に伝えていきたい。

9. 「2024 支部設計建設部門 最新情報」 浮田 蒼 (8分) 話。動画を再生する。

10. 会衆の聖書研究 水品 安章 朗読: 伊藤 勇一 (30分) 徹 8 章 13-21 節

---

閉会の言葉 (3分) | [99 番の歌](#)と祈り 滝 秀貞